

Sa Majesté le Roi adresse un message aux pèlerins (Rabat, mercredi 12 novembre 2008)

Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine, a adressé un message aux pèlerins devant se rendre, cette année, aux Lieux Saints de l'Islam.

Voici le texte intégral de ce message dont lecture a été donnée par le ministre des Habous et des affaires islamiques, M. Ahmed Toufiq à l'occasion du départ du premier groupe des pèlerins, mercredi à l'Aéroport de Rabat-Salé :

"Louange à Dieu,

Prière et salut sur le Prophète, Sa famille et Ses compagnons.

Honorables pèlerins,

Fidèle que Nous sommes à la tradition louable de Nos Vénérés Aïeux, Nous vous adressons, chers pèlerins, le Présent Message Royal, en Notre qualité d'Amir Al-Mouminine, Défenseur de la foi et Protecteur de la communauté des croyants, ayant la charge de veiller au respect des rites et des dogmes de l'Islam, dont le pèlerinage à la Mecque. Il Nous incombe, à cet égard, d'assurer à tous les pèlerins marocains les meilleures conditions pour qu'ils puissent accomplir, comme il se doit, les pratiques culturelles inhérentes à ce rite.

En ces moments où vous vous apprêtez à quitter la chère patrie à destination des Lieux Saints, vers lesquels s'inclinent les coeurs des croyants en tant que terre de la Révélation et berceau du Saint Coran, Nous prions le Très-Haut pour qu'Il inscrive votre pèlerinage au nombre de vos oeuvres pies et reconnaisse le mérite de votre effort. Puisse-t-Il vous combler d'infinies récompenses et vous prémunir contre la tentation du péché, comme cela est énoncé dans le saint hadith du Prophète, prière et salut soient sur Lui, qui dit : "Quiconque a accompli le pèlerinage sans dispute et sans libertinage, sera exempt de ses péchés, comme au premier jour de sa naissance".

En cette occasion bénie où Nous sommes gagné, autant que vous, par une profonde ferveur, Nous vous rappelons -car, en la circonstance, le rappel est bénéfique pour les croyants- que vous allez vous acquitter d'une obligation islamique sacrée, dont les pratiques culturelles revêtent la plus haute importance aux yeux du Seigneur qui, de ce fait, en rétribue l'accomplissement de la plus belle des récompenses, comme promis dans la parole du Prophète: "un pèlerinage bien accompli n'a d'autre récompense que le paradis".

Attachez-vous, que Dieu vous garde, à vous acquitter correctement du rite du pèlerinage et utilisez votre temps à bon escient en multipliant les actes de piété qui vous rapprochent du Seigneur. Pour cela, ayez constamment à l'esprit le caractère sacré de cette obligation, ainsi que le

devoir qui vous incombe d'en respecter les fondements et les prescriptions. Abstenez-vous de tout acte susceptible de compromettre le bon déroulement de ce rite culturel, qu'il s'agisse de dispute, de polémique, de perversité ou d'acte de désobéissance vis-à-vis de Dieu. Vous vous conformerez ainsi à la Parole de Dieu qui décrète à ce propos : "Le pèlerinage a lieu en des mois déterminés. Le pèlerin devra s'abstenir de toute cohabitation avec une femme, de libertinage et de disputes, durant le pèlerinage. Dieu connaît le bien que vous faites. Emportez des provisions de voyage, mais, vraiment, la meilleure provision de voyage est la crainte révérencielle de Dieu".

Faites preuve d'assiduité dans l'accomplissement des actes de dévotion et de piété en ces lieux saints empreints d'ardeur spirituelle, où un concert des voix les plus hétéroclites s'élève pour scander les incantations les plus ferventes, célébrer la grandeur du Seigneur et invoquer Sa Miséricorde et Sa bénédiction, comme énoncé dans la tradition du Prophète, paix et prière sur lui, qui dit : "Les pèlerins et ceux qui accomplissent la Omra sont les hôtes de Dieu. Quand ils Le prient, Il exauce leurs prières. Quand ils invoquent Son pardon, Il les absout".

Vous allez aussi vous mêler à vos frères venus de tous les coins du Monde islamique prendre part à cet imposant rassemblement qu'est le pèlerinage, et célébrer l'un des moments forts de la pratique religieuse. Outre l'inclination à la connaissance mutuelle et à la communication et les manifestations de solidarité dont elle foisonne, cette rencontre grandiose incite vivement les pèlerins à réaffirmer les liens de fraternité qui les unissent, à traduire dans les faits les valeurs authentiques d'unité islamique auxquelles ils croient, et à se rassembler autour d'un idéal fédérateur.

Au cours de ce rassemblement, vous serez les ambassadeurs de votre patrie et les représentants de votre pays, dont vous incarnerez la civilisation séculaire, l'identité ouverte, ainsi que l'attachement aux valeurs sacrées, religieuses et nationales, qui sont les siennes. Vous manifesterez la fierté que vous ressentez quant au processus que Nous conduisons sur la voie d'un développement plus fort et d'une prospérité plus conséquente de notre pays, soucieux que Nous sommes de remplir la mission suprême que Dieu Nous a confiée à cet égard.

Chers pèlerins,

Nous nous attachons tout particulièrement à vous entourer de Notre sollicitude et à vous assurer les meilleures conditions, à l'aller comme au retour, et pendant toute la durée de votre séjour dans les lieux saints, de sorte que vous puissiez accomplir les rites du pèlerinage dans les formes légales prescrites en la matière par l'Islam et prévues par la Sunna immaculée du Prophète.

Pour cela, Nous avons constamment donné Nos instructions à Notre Ministre des habous et des affaires islamiques pour qu'il ne ménage aucun effort afin de vous assurer tous les services qui vous sont nécessaires et de veiller à ce que les délégations administrative, médicale et d'orientation religieuse vous accompagnent pendant toutes les phases

d'exécution de vos rites et fassent, pour cela, preuve de compétence, de constance, de sacrifice et d'abnégation.

Montrez-vous, que Dieu vous garde, coopératifs envers les cadres de ces délégations, appréciez à leur juste valeur les responsabilités qui sont les leurs et conformez-vous aux orientations qu'ils vous dispensent. Agissez aussi en parfait accord avec les dispositions prises au profit des pèlerins par les autorités saoudiennes compétentes, comme cela est de coutume au Royaume d'Arabie Saoudite qui a toujours entouré de la plus haute sollicitude les hôtes du Seigneur. Une pratique constante qui se fait conformément aux instructions de Notre très Cher et Vénérable Frère, le Serviteur des deux Saintes Mosquées, le Roi Abdullah Ibn Abdulaziz, que Dieu le garde, lui accorde longue vie, et le rétribue de la plus belle des manières, en récompense de tous les éminents services qu'il rend à la Oumma islamique, avec, à leur tête, la prise en charge des deux Saintes Mosquées.

Remémorez-vous, en ces vénérables lieux, le devoir qui vous incombe de prier pour Votre Roi, Amir Al-Mouminine, auquel Dieu a confié la charge suprême de présider aux destinées de votre pays. Priez le Très-Haut de Nous assurer en permanence de Son soutien et de couronner de succès toutes les initiatives et les démarches que Nous entreprenons au service de notre religion tolérante et de Notre peuple fidèle. Elevez vos prières pour qu'Il Nous comble en la personne de Notre Prince Héritier, Son Illustre Altesse Royale le Prince Moulay El-Hassan, ainsi que de l'ensemble des membres de Notre Famille Royale Chérifienne, de sorte que Nous en soyons pleinement satisfait et vivement réjoui. Priez aussi pour que le Tout-Puissant couvre de Son infinie miséricorde Notre Vénéré Grand-Père et Notre Auguste Père, Leurs Majestés les Rois Mohammed V et Hassan II, que Dieu ait Leurs âmes, et ce, en récompense des grands sacrifices et des services insignes qu'ils ont rendus au pays.

Implorons enfin le Très-Haut de vous combler des bienfaits de la sécurité, à l'aller comme au retour, et de vous rendre à votre patrie et aux vôtres, sains et saufs et amplement récompensés. Puisse-t-Il aussi vous couvrir de Son pardon et de Sa bénédiction, mettre votre pèlerinage au nombre de vos oeuvres pies, rétribuer les rites et les efforts que vous avez accomplis et absoudre vos péchés. Dieu est reconnaissant et plein de mansuétude.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wa barakatouh".

Map.ma